

SÍNTESIS del Biobío

Docentes piden reforzar convivencia escolar ante alza de agresiones

Los últimos hechos ocurridos en colegios de Hualpén y Coronel dan cuenta de un complejo panorama que también se refleja en los números que superan los indicadores previos a la pandemia y sólo este año ya se registran nueve denuncias. Desde la Supereduc se indicó que resulta clave la comunicación con los estudiantes en materias como la resolución de conflictos. Desde el Colegio de Profesores, en tanto, pidieron dar celeridad a un proyecto de ley.



Paz y Entendimiento: proponen restituir 41 mil hectáreas en Biobío

El Presidente Gabriel Boric recibió la propuesta elaborada tras dos años de labor de la Comisión para la Paz y el Entendimiento, en la que se definieron cinco ejes para avanzar en las soluciones en las próximas décadas. Entre los planteamientos se incluyen entrega de tierras y la reparación a las víctimas y familias afectadas por hechos de violencia. Además, se consideran estrategias para el desarrollo productivo de las provincias de Biobío y Arauco.



Influenza A crece 34,6% en última semana

La Seremi de Salud confirmó la alta circulación viral de la enfermedad y se reiteró el llamado a cumplir con la inmunización disponible para los grupos de riesgo, ya que las hospitalizaciones se concentran en no vacunados. Los servicios de urgencia de los distintos servicios de salud confirmaron el alza de consultas, en especial entre los menores de 15 años y adultos mayores. La semana pasada la cobertura de la campaña de vacunación llegaba a 59%.

Aprueban cuota para merluza e industria se alerta

Diputados y senadores que participan en la comisión acordaron la redistribución del porcentaje del recurso en 52% para el sector artesanal y 48% para las industrias. Se rechazó la licitación de la cuota adicional del jurel. Desde Ferepa Biobío destacaron la cifra lograda, en tanto, desde Pescadores Industriales advirtieron que es "un durísimo golpe a la comuna de Talcahuano". Empresa Pacific-Blu anunció cierre de operaciones desde 2026.

Plan Industrial: gremios suspende participación

La aprobación en Comisión Mixta de la disminución del porcentaje del recurso merluza para el sector industrial y el anuncio del cese de operaciones de la empresa PacificBlu provocaron alerta. Los representantes afirmaron que "se legisló en base a cifras erradas" y llamaron a revertir medida. El delegado del Biobío afirmó que buscan solución para evitar impacto.